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Ortsbeirat Mainz-Finthen  

Kreisverkehr Katzenberg 

In der letzten Sitzung des Ortsbeirats im Jahr 2024 berichtete das Verkehrsamt, 
dass sich die Frage, ob die Ampelkreuzung am Katzenberg durch einen 
Kreisverkehr ersetzt werden soll, ein Thema das den Finther Ortsbeirat in der 
Vergangenheit schon öfter beschäftigte und dem damals seitens der 
Stadtverwaltung eine Absage erteilt wurde, seit kurzer Zeit wieder in der Prüfung 
befindet. 

Wir fragen die Verwaltung deshalb: 

1. Aus welchem Grund hat die Stadtverwaltung die Prüfung eines 
Kreisverkehrs am Katzenberg wieder aufgenommen? 

2. Nach welchen Kriterien wird geprüft? 
3. Gibt es schon Ergebnisse bezüglich der Prüfung? 

i. Falls ja: Wie sehen diese aus? 
ii. Falls nicht: Wann kann mit Ergebnissen gerechnet werden? 

gez. Markus Sieben 
CDU - Fraktionssprecher



 


